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１学期は、４年ぶりに声を出して応援することができた運動会、仙台・松島方面を見学した修学旅行、

児童朝会など、コロナ禍で制限されていた様々な活動を行うことができました。行事はもとより、普段の

学習においても、話をよく聞き、主体的に学習する子どもたちの姿がたくさん見られ、充実した学期とな

りました。 

本日、７月２６日（水）２校時に第１学期終業式を全校で行いました。１・３・５年生の代表が１学期頑

張ったことと夏休み中に頑張りたいことを発表しました。学習やリーダーとしての頑張りや自身の成長が

感じられる発表でした。私からは、全校で協力し、運動会を成功させることができたこと、児童会執行部

や委員会活動など自分たちで考え、学校生活をよりよくしようと取り組んだことなど、たくさんの頑張り

が見られた１学期だったことを伝えました。また、もう少し頑張ってほしこととして、あいさつについて、

全員が自分から進んであいさつできるようになってほしいこと、相手の気持ちを考え、ふわふわ言葉を増

やし、お互いに気持ちよく生活することができるようにしてほしいことも話しました。 

いよいよ明日から２２日間の夏休みとなります。「チャレンジする」「命を大切にする」「めあてを作って

がんばる」の３つを目標として示し、楽しく夏休みを過ごすよう呼びかけました。福岡市では、小学６年

生が川で溺れ亡くなるという痛ましい事故がありました。改めて、交通ルールやきまりを守り、命を大切

にしてほしいと思います。また、熱中症やコロナ感染にも注意が必要です。やはり、

規則正しい生活を心がけ、しっかり食事をとり、よく寝て、涼しい時間に体を鍛え

るなど、健康に気をつけ、充実した夏休みとなるようご協力をよろしくお願いしま

す。 

それでは、代表児童の作文を紹介します。（一部省略） 

 

１年 あずま たすく 

一がっきにぼくががんばったことをしょうかい

します。ひとつめは、たいいくのじかんに、しゃと

るらんをがんばりました。50かいやったので、「や

ったぁ。」とおもいました。ふたつめは、おたより

がかりのしごとです。しょくいんしつにとりにいく

とき、「しつれいします。一ねん一くみのあずまた

すくです。おたよりをもらいにきました。」としっ

かりいうことができました。たくさんおたよりがあ

るときは、おもかったけれど、ふうがさんといっし

ょにがんばりました。みっつめは、いくせいかいの

さっかあです。どりぶるをがんばりました。 

なつやすみには、なつのどりるをがんばりたいで

す。さっかあでは、ぜんぶのしあいにかつために、

しゅうとをしたです。 

 

３年 多田 瀬那 

わたしが一学きがんばったことは、二つあります。

一つは、算数です。じゅぎょう中、分からないこと

があっても、友だちや先

生の話を聞いて一生けん

めい頭で考えました。黒

板に書いていないことで

も、大事だなと思ったら



自分で分かりやすくメモしました。そうすると算数

がとくいになってきました。べんきょうしたことを

じゅぎょうで使えるようになってうれしかったで

す。 

もう一つは、そうじです。前よりもていねいにや

るようになりました。また、ほうかごに友だちがそ

うじをしているのを見て、いいことをしているなぁ

と思い、わたしもまねしてそうじやせいとんをする

ようになりました。きれいになると、みんなに「あ

りがとう」と言われてうれしくなりました。これか

らもずっとつづけていきたいです。 

夏休みがんばりたいことは、お手つだいです。い

つもはタオルをたたむだけだけど、せんたく物をほ

すのも手つだって、お母さんをよろこばせたいです。

夏休みが楽しみです。 

 

５年 藤井 優妃乃 

私が一学期にがんばったことは、会長としての仕

事です。初めは、自分にできるかとても不安でした。

でも、先生にも母にも「優妃乃ならできる。」と背

中をおしてもらって、少し自分に自信を持つことが

できました。最初は、さわいでいる人に声をかけて

も聞いてくれませんでした。けれども、少しずつみ

んなにも会長として認めてもらえるように思えて、

それも自信につながりました。一学期の初めは、ク

ラスのみんなをまとめることがむずかしかったけ

れど、今では、「会長お願い」とたよりにしてくれ

るようになりました。これからも、状況をみたり、

相手の気持ちを考えて行動したりして、たよりにし

てもらえるようにがんばりたいです。 

二学期にがんばりたいことは、宿泊体験学習です。

がんばりたいことが三つあります。一つ目は、切り

かえです。切りかえを素早くすれば、いろいろ学べ

るし楽しめるからです。ずっとしゃべっていたら、

みんなにも案内してくださる人にもめいわくだか

らです。二つ目は、聞く態度です。忙しい中私達の

ために時間をつくってくださっているのに、失礼な

態度はよくないので、がんばりたいです。三つめは、

いろいろ学ぶことです。楽しむのも大切だけれど、

説明をしてくださる人達は、「学んでほしい」「知っ

てほしい」という気持ちがあると思います。「教え

てよかった」「南城小の子達はよい子だな」と思っ

てもらえる態度で活動してたくさん学びたいです。

宿泊体験学習を成功させ

るためにも、夏休みは、計

画的に過ごすようにした

いです。会長としてみん

なをひっぱっていけるよ

う何事にも努力していき

たいです。 

 

 

１学期を振り返って、生活委員会が友達のよいところを発見しようという取り組

みを行い、昇降口に掲示をしました。お互いに、頑張っているところや感謝の気持

ちを伝えるよい機会だと思います。これからも、友達のよいところをたくさん見つ

け、伝え合える関係を築くことができたらとても素敵だと思います。 

６月には、市内全小中学校で「いじめ防止を考える日」として子どもたちの自主

的な取り組みを行いました。児童会執行部から「いじめのない南城小をつくろう」

と呼びかけ、２年生以上の学級で、いじめをしない、なくすために、自分が心がけ

ることを短冊に記入し、学級ごとにまとめて、廊下に掲示しました。相手のこ

とや気持ちを考え、言葉や行動に気をつけて、いじめのない、いじめをゆるさ

ない学校に、全校のみんなでつくっていきましょう。 

保健委員会は、７月にお掃除コンクールを行いました。学校をきれいにしよ

う、掃除が上手にできるようになろうというめあてで１週間取り組みました。 

今後も全校で協力し、よりよい学校を目指して取り組んでほしいものです。 


